

Question and answer for solicitation number 5000018437

Q-13 In the Statement of Work, under the Background it states that “for the 2015 projections, Environment Canada is planning to enhance its review process to include an external review by international modeling experts.” Can you please confirm for purposes of this assignment, is it your intention that external candidate peer reviewers will be from both Canada and from countries outside of Canada (i.e. international reviewers)? Alternatively, are you interested in having this external review include only international modeling experts?

A-13 For the purposes of this assignment, it is our intention that the external reviewers be from both from the Canadian modeling community and international modeling experts. The mix should be in favor of the international modeling experts (e.g., 2 to 3 Canadian and 4 to 5 International modeling experts).

Question et réponse pour la demande de soumission 5000018437

Q-13 Dans le cadre du contexte de l'énoncé des travaux, il est déclaré que «pour les projections de 2015, Environnement Canada prévoit renforcer son processus d'examen pour y inclure un examen externe par des experts en modélisation internationaux.» Pouvez-vous s'il vous plaît confirmer aux fins de cette mission, est-il votre intention que les examinateurs de candidat externe soient à la fois du Canada et des pays à l'extérieur du Canada (à savoir les examinateurs internationaux)? Sinon, êtes-vous intéressé à avoir cet examen externe ne comprennent que des experts en modélisation internationaux?

R-13 Aux fins de cette mission, il est de notre intention que les examinateurs externes soient à la fois de la communauté de la modélisation des experts canadiens et internationaux. Le mélange doit être en faveur des experts en modélisation internationaux (par exemple, 2 à 3 canadiens et de 4 à 5 experts en modélisation internationaux).